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La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en 
relaci6n a la tercera entrega de fondos de Emergencia COVID-19 a 
municipios y comunas realizada en el mes en curso, lo siguiente: 

a) Criterios de asignaci6n de partidas; 

b) Importes parciales y totales distribuidos por localidad; y, 

c) Como se preve la distribuci6n total de los fondos establecidos en el 

ARTICULO 7 de la Ley N.0 13978. 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

En el reporte epidemiol6gico de la provincia emitido el dla 
lunes 10 de agosto, se confirmaron 10 casos de coronavirus en Venado 
Tuerto. Asl la suma total desde el comienzo de la pandemia es de 101 
positivos, con 41 infectados registrados en el transcurso de cuatro dias. 

Al respecto, el mismo lunes, el secretario de Salud y 
Desarrollo Social municipal, Dr. Marcelo Krenz, inform6 que hasta el 
momento en la ciudad existen 48 casos activos de Covid-19 y dos personas 
fueron dadas de altas tras recuperarse en el Centro de Aislamiento 

Municipal. 

Ampliando sobre la recuperaci6n de los pacientes, se 

inform6 que seis lo hacen en el Centro de Aislamiento Municipal, cuatro en 
el Hospital Alejandro Gutierrez y 38 en sus domicilios particulares de 
acuerdo a que integran grupos familiares donde todos poseen Covid. 

Es importante destacar que el servicio municipal incluye el 
trabajo en la recuperaci6n, acompanamiento y seguimiento de los casos 
positivos para la evaluaci6n diaria, y la intervenci6n para una derivaci6n y 
evaluaci6n por parte del Hospital, hasta el alta rnedlca y su seguimiento 
posterior por un equipo de psic61ogos en caso de ser necesario. 

En este sentido, y solo el dla domingo pasado, el equipo de 

acompafiarnlento organizado por el Municipio realiz6 mas de 140 llamados 
telef6nicos a los contactos estrechos de los casos positivos detectados en 

los ultlrnos dlas. 
En los comienzos de la pandemia, el gobierno provincial 

cre6 mediante la sanci6n de Ley N.o 13978 un fondo por la suma de PESOS 
TRES MIL MILLONES ($ 3.000.000.000) en el marco del Programa Atenci6n 
Gobiernos Locales - Emergencia COVID-19, para atender necesidades 
derivadas de los efectos de la pandemia y emergencia sanitaria, social y 

alimentaria. 
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En este marco, desde la secretarfa de Integraci6n y 
Fortalecimiento Institucional de la provincia, anunciaron dlas atras, una 
nueva entrega de fondos de Emergencia COVID-19 a municipios y comunas. 

Al respecto, se conoci6 que a Venado Tuerto se le 
destinaron $500.000 (pesos quinientos mil) y a Santa Isabel $200.000 
(pesos doscientos mil) siendo dos de las localidades mas afectadas por 
casos de COVID-19 en el ultimo mes en el sur provincial. Al mismo tiempo, 
a la localidad de Rafaela que registra menos de una decena de casos , se le 
otorgaron $1.500.000 (pesos un mill6n qinientos mil). Llama la atenci6n, 
entonces, que una localidad que registra menos de diez casos positivos de 
COVID-19 perciba el triple de fondos para atender la Emergencia Sanitaria 

que otra que suma mas de cien casos. 

La ciudad de Venado Tuerto cuenta con un Centro de 
Aislamiento con unas 48 camas en dependencias del Instituto Santa Rosa 
para lo que destin6 alrededor de $800.000 (pesos ochocientos mil) en 
equipamiento a lo que se suman los costos de funcionamiento; edemas, el 
municipio analiza instalar un segundo Centro de similares caracterfsticas en 
el edificio del Colegio Sagrado Corazon, visto el crecimiento de casos en el 

ultimo tiempo. 

Son llamativas las cifras que se dieron a conocer desde el 

propio Ejecutivo provincial, puesto que la distribuci6n de los recursos no 
parece obedecer a criterios sanitarios: las localidades mas afectadas del sur 
provincial recibieron menos aportes que otras que registran un nurnero 
significativamente menor de casos positivos de COVID-19. 

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares la 

aprobaci6n del presente proyecto. 

ROSANA BELLATTI 

Diputada Provincial 
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